



あめ・むしパーティー🌧️

6月2日(金) たんぽぽ組



もうすぐ梅雨入り。今日も朝から雨です。そこで、今月のパーティーは梅雨に関するクイズをしたり、雨の中カッパを着てテラスに出たりして楽しみました。

クイズ「これな～んだ？」



① 梅雨の時期に関する身近なもののイラストを少しずつ見せていき、何の絵が描かれているかを当てるクイズをしました。「わかったら、手を挙げてね」と伝えると、「はい！はい！」「わかったよ！」と積極的に手を挙げて答えていました。

これはな～んだ？

ながぐつ！

きつね？



カタツムリだー



はい！わかった！



雨の中、外に出てみました

② カッパを着て、長靴を履いて、戸外にお散歩♪「あめ降った時、お家でも、これ着るとるよ」と言いながらカッパを着ていました。



2階バルコニー



2階のバルコニーへ！「つめたいね～」と言いながらも、カッパの上から全身で雨を感じていました。水たまりを見つけると「びちゃびちゃ～」と水が跳ねることを楽しみ、友だちや保育者と行ったり来たり走っていましたよ。

たのし～♪

びちゃびちゃになっちゃったー



ジャンプジャンプ

今日はバルコニーだけでは物足りなかったのか、「もっと遊びたかったー！」という声が聞かれました。これから雨の日が多くなりますが、そんな日でも散歩に出かけ、梅雨の時期ならではの発見をして楽しみたいと思います。